



銀杏 《 愛校 自主自律 》

南陽市立宮内中学校 学校だより

<http://miyatyu.sakura.ne.jp/>

進撃の宮中健児！ 地区総体で全力を発揮！！

6月19日（土）、20日（日）と東置賜地区中学校総合体育大会が開催され、それぞれの競技会場にて、進撃の宮中健児の熱戦が繰り広げられました。野球競技とソフトボール競技は、あいにくの雨により止む無く順延となりましたが、その他の競技については予定通りに大会が開催されました。その結果、見事、団体2種目、個人2種目で優勝カップを手にとるとともに、多くの種目で3位までの入賞を果たす活躍をみせてくれました。

コロナ禍の影響により、十分な調整が難しい状況でしたが、保護者の皆様や地域の方々、そして関係各機関等の温かい声援やご配慮をいただき、存分に力を発揮してくれました。

この大会を通して得たことや学んだことがたくさんあるはずです。そのことをこれからの新たな目標に向けて生かすとともに、県大会への切符を手にしたことに対し、宮中の代表として東置賜地区の代表としての誇りを胸に膨らませ、更に成長することを期待しています。コロナ禍を吹き飛ばす、大変有意義な地区総体となりました。

【団体】

- 優 勝 ソフトテニス女子（県大会進出）
サッカー（県大会進出）
- 第2位 バレーボール男子（県大会進出）
バスケットボール男子（県大会進出）
ソフトテニス男子
卓球女子
- 第3位 バスケットボール女子
ソフトボール



- 陸上男子4×100mR（大沼映太・鈴木健介・相原 陸・色摩修平）47” 25
- 陸上女子4×100mR（金田結愛・山口芽依・高橋愛梨・伊藤咲空）54” 19

【個人】

- 優 勝 ソフトテニス男子個人 吉田蒼真・菅野俊輔ペア（県大会進出）
ソフトテニス女子個人 鈴木琴菜・山田蒼子ペア（県大会進出）
- 第2位 陸上3年男子100m 色摩修平 11” 77（県大会進出）
ソフトテニス女子個人 山口優衣・桑原莉乃ペア（県大会進出）
- 第3位 陸上3年女子100m 伊藤咲空 13” 57（県大会進出）
ソフトテニス女子個人 齋藤由梨亜・安部蒼生ペア（県大会進出）
陸上1年男子100m 鈴木尊也 13” 75
陸上共通女子100mH 山口芽依 20” 64
ソフトテニス男子個人 榮裕晟・齋藤和仁ペア



各競技での戦果と成績を堂々と報告！地区総体結果報告会！！

6月23日（水）、全校生が一堂に会し、「地区総体報告会」を行いました。各競技で繰り広げられたドラマを、各部代表が熱く語ってくれました。



江口先生、ご結婚おめでとうございます！！いつまでもお幸せに・・・♡

本校1年生の学級担任でもある江口未来先生がこの度、ご結婚なされました。本当におめでとうございます。学年・学級でもこのおめでたいお話が報告され、子どもたちからも大きな祝福に包まれたところです。いつも素敵で爽やかな笑顔の江口先生ですが、いつも以上に幸せいっぱいの満面の笑みを浮かべていました。いつまでもお幸せに・・・！

7月・8月の主な予定

- 2日（金）：職員会議
- 5日（月）：宮中校区児童生徒
連絡協議会
- 9日（金）：小中一貫ボランティア
- 13日（火）：生徒会専門委員会
- 14日（水）：学校運営協議会
吹奏楽壮行演奏会
- 17日（土）：地区吹奏楽コンクール
- 21日（水）：県中総体壮行式
：1学期終業式
- 23日（金）～：県中総体
- 8月**
- 17日（火）：2学期始業式
- 18日（水）：課題テスト

【校長の独り言・・・】

本校の学校図書館は、「メディアアセンター」と呼ばれています。いつも、図書委員や先生方が工夫しながら本の整理や環境整備に努めてくれています。

先日、メディアアセンターを通りかかると、いつものようにお薦めの本が紹介されていました。

その本が目に入った瞬間、昨年7月に、南陽市も突然の豪雨

災害に見舞われたことを思い出しました。「こどものための防災教室」と題された2冊の本には、身の守り方などが分かりやすく掲載されていました。ゲリラ豪雨が多発している近年ですが、想定外を想定し、「備えあれば憂いなし」を改めて大事にしなければならぬと感じました。

